Paris 10 de Julio de 1939

A los compañeros de la Junta Directiva del Grupo Socialista de PARIS.

Estimados compañeros: Adjunto remito copia de una carta que me envia un compañero socialista asturiano desde el campo de Vernet d'Ariège, así como copias de las enviadas a la C.E. del Partido y de la U.G.T.

Os envio estos documentos porque considero de sumo interés que el Grupo conozca los procedimientos que se emplean por los llamados representantes de la Ej. de nuestro Partido, para que vosotros, si lo estimais conveniente, hagais las gestiones que estimeis pertinentes derca de la C.E. para que tales procedimientos no sigan repitiéndose, pues son procedimientos que repugnan a toda conciencia honrada y que en más de una ocasión, por haberlos empleado la clase capitalista contra nosotros, ha levantado su protesta más enérgica por parte del glorioso P.S.O.E.

Sin otro particular, queda vuestro y del Socialismo,

3. Tuesago

Paris 10 de Julio de 1939

A la Comision Ejecutiva del P.S.O.E.

Paris

Estimados compañeros: Adjunto os envio copia de una carta que me remite un queridisimo correligionario nuestro, hombre que ha sufrido en diferentes ocasiones la persecución de la clase burguesa y el maltrato de las autoridades españolas selo por el hecho de defender las ideas socialistas. Este excelente compañero que en la represión de Asturias del año 34 ha sido brutalmente apaleado, consecuencia de lo cual es su estado delicado de salud, ha sido amenazado por unos llamados representantes de esa Ejecutiva en dicho campo selo por el hecho de haber dado lectura a varios compañeros de una copia del esscrito que Indalecio Frieto ha enviado a la Diputación Permanente de las Cortes. La copia de este documento se la he enviado yo; por lo cual, de haber alguma responsabilidad debe recaer sobre mí y no sobre este que se limito a leer lo que yo le enviaba.

De ser cierto cuanto en la carta se me dice, ruego a esa Comisión Ejecutiva llame la atención de esos llamados representantes suyos para que no empleen los procedimientos que contra nosotros empleaba la clase capitalista hace más de veinte años y contra los cuales más de una vez elevó su más energica protesta el P.S.O.E.

Como afiliado al P.S.O.E. cúmpleme tempién manifestar mí disgusto por el procedimiento que desde la Legación de Méjico en Paris se esta empleando con muchos de los afiliados a huestro Partido, a los cuales se les pone trabas para su evacuación al territorio que la Egación representa. Así mismo protesto del interrogatorio a que somete el representante de Méjico a todos aquellos que el SERE ha considerado evacualles, interrogatorio que considero una ofensa para el libre pensamiento de las personas que son sometidas Estimados compañeros: Adjunto os envio copia de una carta que me

SERE ha considerado evacuables, interrogatorio que considero ana ofensa para el libre pensamiento de las personas que son sometidas a el.

Sin ctro particular quedo vuestro y del socialismo,

Firmado: PELARMINO TOMAS

Paris 10 de Julio de 1939

A la Comisión Ejecutiva de la U. G. T.

Paris.

Estimados compañeros: Adjunto os remito una carta que desde el campo de Bram me emvian unos compañeros para que la haga llegar a vuestro poder, pues ellos carecían de vuestra dirección.

Adjunto también unas cuantas fichas de compañeros mineros

de la provincia de Huelva para que las unais a las que ya obran en

vuestro poder.

Al mismo tiempo acompaño la copia de una carta que recibo del compañero Benito Garcia Covelo, compañero asturgano de una historia brillantisima en el movimiento minero asturiano, en el movimiento de 1934 y durante todo el período de guerra, hombre que sufrió la terrible represión del 34 en Asturias, por lo que se encuentra bastante delicado de salud debido a las palízas recibidas, y que últimamente, al ser nombrado González Peña Ministro de Justicia, fué

mamente, al ser nombrado Gonzalez Peña Ministro de Justicia, fue elegido por el mismo como hombre de confianza para su escolta.

Este compañero, como podeis observar por le copia de su carta, por el sólo delito de haber dado lectura a otros compañeros de la copia de un documento que Indalecio Prieto dirigió a la Diputación Permanente de Cortes, copia que le había enviado yo mismo recomendandole la diese a conocer a los demás compañeros socialistas que allí se encuentran, se le amenaza por unos llamados representantes de la C.E. de la U.G.T. de ser el último de los que salgan emigrados hacia América. hacia América.

Como Presidente de la Federación Macional de Mineros, y como Vocal al Comité Nacional de ese organismo, hago patente por medio de este escrito mi más enérgica protesta contra la conducta que vienen observando los que se dicen representantes de la U.G.T. en el campo de concentración de Vernet d'Ariege.

Sin otro particular, quedo vuestro y de la Causa,

Firmado: BELARMINO TOMAS.

Suportante

Mer quien es mustro delegaro

en el compo de Vernet d'ariege

Bantolome Coll Amom

Garatuero - Ban "-17



RAMON LAMONEDA FERNANDEZ, segretario general del Partido Socialista Obrero Español,

CERTIFICA que el	compañero
	pertenecia a la Agrupación
Socialista de	con el
numero	y fecha de ingresode
de 19	

 $Barcelona,\ enero\ de\ 1939.$

i

Vernet d'Ariege 6 de Julio de 1939

Al compañero Belarmino Tomas.

Querido anigo: En mi poder su carta fecha 2 del presente, en la que venian copias de gran interes, las que despues de leerlas detenidamente las di a coneccer a todos los socialistas que estan en esta. Causaron gran simpatia y emocion. Pero en este campo hay una Comision que dice esta nombrada por la Ejecutiva oficialmente y tambien por la U.G.T. y me invitaron a una reumion que celebro esta Comision. Fui y me dicen que la lectura de estos documentos ha causado gran descontento en contra de los dirigentes del P. y en contra Negrin, y en particular de la Ejecutiva, porque consiente lo que hace Negrin, y que ellos ponian el hecho en conocimiento de la Ejecutiva para que juzgara mi conducta y que me atendria a las consecuencias, y me amenazaron con que seria el ultimo en salir de este campo; que ellos se encargaban de recomendarlo asi a la Ejecutiva. Yo les dije que estaba en todo conforme con lo que estos documentos decian, y que en otras ocasiones cuamdo puse de mi parte lo que cabía en contra de otros Cobiernos ateniendome a las consecuencias, en la misma conducta me encuentro hoy, que consentia en pudrirme aquí antes que decir estar conforme con el proceder del Cobierno Negrin con respecto a los españoles refugiados en Francia, y ademas que creia firmemente que su labor no beneficiaba en mada ancestro Partido, y que la copia de la proposicion firmada por Prieto no tenia nada que ver con la Ejecutiva, puesto que era dirigida al Parlamento, donde estaban representados todos los Partidos, y que afectaba a todos los españoles refugiados.

Suyo y del Socialismo, BENITO GARCIA COVELO.